

Fecha <b>18.11.2014</b>	Sección <b>Información General</b>	Página <b>15</b>
----------------------------	---------------------------------------	---------------------

# Incidentes menores en caravana de normalistas en Oaxaca

OAXACA, Oax. 17 de noviembre (Notimex).- Una caravana de normalistas y familiares de estudiantes desaparecidos en Iguala, Guerrero, concluyó aquí su movilización con incidentes menores y sólo algunos sujetos lanzaron bombas Molotov a la puerta de la sede del PRI, informaron las autoridades.

En un comunicado, la Secretaría de Seguridad Pública de Oaxaca (SSPO) indicó que algunos de los que integraron la movilización lanzaron bombas Molotov al edificio del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en Santa Rosa y lesionaron a un reportero gráfico.

El paso de la caravana por Oaxaca concluyó en general con “saldo blanco” y el fotógrafo lesionado fue atendido de inmediato por personal del Heroico Cuerpo de Bomberos.

Informó que tras el incidente ocurrido en el acceso del edificio del PRI, la Agencia Municipal de Santa Rosa tiene identificados a cuatro individuos quienes portaban pasamontañas, y lanzaron bombas Molotov contra las puertas del recinto.

“Se cuenta con fotografías y videos de los responsables del reprobable acto, captados desde el puesto de mando del Centro de Control, Comando y Comunicación (C4), por lo que ya se inició una investigación para dar con los responsables del hecho”, señaló.

Explicó que desde el pasado domingo la SSPO contactó a los dirigentes partidistas, para implementar una estrategia de seguridad y evitar daños al personal y al inmueble.

Indicó que con tiempo a la anunciada movilización, la dependencia emitió las recomendaciones pertinentes para prevenir a negociaciones, organizaciones y propietarios de inmuebles particulares ubicados en el trayecto del contingente, para evitar daños mayores.

Durante la manifestación, elementos de la Policía Vial agilizaron el tránsito mediante el par vial implementado sobre la **Carretera** Internacional tramo Santa Rosa-Brenamiel, con lo que se evitó congestionamientos en la zona.

